

11月13日(日)10:00~11:30 赤羽文化センターの第1視聴覚室において、11月例会(五十嵐郁子講師指導の手話学習会)を開催しました。会場参加17名(お手伝いの方含む)、Zoom参加2名、あわせて19名の方にご参加いただきました。



今回の例文

- ① 先日の韓国・イテオンで156名の犠牲者が出た事故は人災だとの意見もあります。大統領が「二度と同じ過ちは繰り返さない」と謝罪しました。

表現のポイント・語彙を増やそう

- ☞ 「事故」…左手は指文字の「コ」の形にして、この下あたりで右手を手の甲が上になるようにグーにしてコキッと折る。(「事」+「壊れる」が一緒になった表現)
☞ 「事件」…左手は指文字の「コ」の形にして、この下あたりに右手の人差し指を斜めにあげる。(「事」と「起きる」が一緒になった表現)

- ② 現在、優生保護法を理由に強制不妊手術を受けた人たちが、子供を産み育てる権利を奪われた、違憲だと裁判に訴えている人たちが全国にいます。

Word解説

- ・1948年に成立した優生保護法は、「不良」な子孫の出生を防止するとともに、母性の生命健康を保護することを目的として戦後初の障害者に関する法律。1996年に母体保護法に改正されるまで48年にわたって存在した。(パンフ『国に子どもを産む権利を奪われた聞こえない人たち』より)



参加者の声

今回の例会、充実していましたね。
例文で韓国・梨泰院(イテウォン)の事故の「二度と繰り返さない」という手話が2動作で表すことができるんですね。思いが込められた表現でした。漢字のゲームはお隣の方と「以前に比べて漢字を書かないからできるかしら?」とおしゃべりしながら楽しみました。また、今日の受付シスターズは新メンバーも加わり、みんなのコミモアという雰囲気でよかったです。

コミ男とモア子のしゅわ談義

- モア子：11月例会は手話表現の練習だけでなく、「漢字仲間さがしゲーム」もあって楽しめましたね。
コミ男：僕は「舌」のカードを持っていたのだけど、仲間が「辛」とは考えが及ばなかったよ。
モア子：正解は「辞」という漢字だったのですね。最近はペンで字を書く機会が減っていますからね。漢字がなかなか出てこないのは、私も同じですよ。
コミ男：一人でポツンとしている人がいなかった。皆がコミュニケーションを取りながら楽しめたということが一番良かったと思うよ。